

# URBANESIA

## Deklarasi Airin-Ade Digelar di ICE BSD, Tangerang Selatan, Banten

Achmad Sujana - Joena - [KOTATANGERANG.URBANESIA.ID](http://KOTATANGERANG.URBANESIA.ID)

Aug 26, 2024 - 14:54



**MPI, Tangerang** – Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP), Prov. Banten secara resmi mendeklarasikan politikus Partai Golkar, Airin Rachmi Diany, dan Ade Sumardi yang juga Ketua Dewan Perwakilan Daerah (DPD) PDIP Banten menjadi Bakal Calon Gubernur (Cagub) dan Calon Wakil Gubernur (Cawagub) Prov. Banten. Minggu (25/08/2024).



Dukungan PDIP terhadap Airin tanpa dukungan dari Partai Golkar.

Airin resmi diusung oleh PDIP sebagai calon gubernur di Pemilihan Gubernur (Pilgub) Banten 2024.

Dia dipasangkan dengan Ketua DPD PDIP Banten Ade Sumardi.

Ketua DPP PDIP, Ahmad Basarah, dalam pidatonya mengatakan, secara resmi PDIP telah menetapkan cagub Banteng PDIP yakni Airin.

Wardana atau akrab disapa Wawan tampak menghadiri acara deklarasi istrinya, Airin Rachmi Diany.

Partai Golkar Airin Rachmi Diany menangis terisak saat menyampaikan pidato usai resmi mendapat dukungan dari PDIP untuk maju di Pemilihan Gubernur (Pilgub) Banten 2024.

Airin hampir hanya mendapat dukungan PDIP setelah Golkar disebut akan menarik diri. Dalam sambutannya, ia mengucapkan terima kasih kepada PDIP. Dia pun menilai peluangnya untuk maju meski tanpa ada dukungan Golkar sebagai keajaiban.

Airin Menangis Didukung PDIP di Pilgub Banten, dan mengucap Allah Enggak Tidur.

“Allah enggak tidur. Dalam setiap saya kunjungan ke masyarakat, saya selalu menyampaikan, di usia saya yang ke 47 tahun, dengan ujian yang sering Allah berikan kepada kami, saya merasakan betul ada banyak keajaiban, pertolongan, dan kemudahan yang Allah berikan dan Allah tunjukkan,” kata Airin dengan suara bergetar di ICE BSD.

Dia memahami dalam beberapa waktu terakhir banyak yang bertanya, apakah dirinya bisa maju di Pilgub Banten. Padahal, selama dua tahun terakhir, ia mengaku terus terjun ke masyarakat dan melakukan sosialisasi.

“Banyak yang khawatir, banyak yang mendoakan kami, Ibu Airin jadi maju apa enggak? Padahal hampir dua tahun lebih bapak ibu mendampingi saya turun ke lapangan,” ungkapnya.

Airin pun meminta doa agar dukungan PDIP bisa sampai ke pendaftaran di KPU. Dia enggan berkomentar soal sikap Golkar meski sempat menerima surat penugasan.

“Mudah-mudahan ada keajaiban pertolongan Allah. Mudah-mudahan B.1 KWK pun tetap ada di saya dan Pak Ade,” pungkasnya.

SYIAR. (Simbol Yayasan Independen Airin) Yang Diketuai oleh Heri Rullah dan dibina oleh Sayyid Al Amudi turut menghadiri. (\*)